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会長挨拶

遠藤君、小林君、篠木君、杉山君、鈴木（俊）君、鈴木（真）君、

田村君、田中君、土屋君、中本君、中山君、藤川君、山本君、

渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　太田君、兼子君、片野君、澤田君、

鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３６　 　　　　７５．００%　　　　３１/３６　　 　　　８６．１１%

１８/３２　　 　　　５６．２５%　　　　　　　　  　　　　　３７名

ホストクラブ：三島ロータリークラブ

静岡だい１グループIM

本日は静岡第1グループのIMに各ク

ラブ大勢の会員の皆様、そしてご来

賓の皆様にご臨席いただき誠にあり

がとうございます。

ホストクラブを代表致しまして、ご挨

拶を申し上げます。

本年度、新しいグループ編成により

静岡第1グループと名称が変更さ

れ、9クラブでスタート致しました。

三島ロータリークラブがホストクラブと

して皆様をお迎えさせていただくこ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

とを大変嬉しく思います。

2月4日の立春から新しい年になり、また平成最後になりま

すＩＭを迎えることになり身の引き締まる想いでございます。

今年度の西原ガバナー補佐の方針は「伊豆半島のロータ

リーは一つ」というテーマで各クラブを訪問されてきました。

伊豆半島の中にあります9クラブが、新たに「静岡第1グル

ープ」となり、最初のＩＭは開催地であります三島の魅力を

知っていただきたいと考え小沼実行委員長の下、準備を

進めてまいりました。

そこで本日は、第二部に予定しております記念講演では、

三島北高校郷土研究部と放送部の皆さんに、三島を調

査・研究した成果を発表していただくことになりました。

郷土研究部の生徒さん達は三島市の歴史・文化をテーマ

に調査研究をしていて、その一つに「三島歴史散歩」という

ものがあります。これは、三島を訪れる観光客の方が街歩

きを楽しんでいただけるよう、三島駅周辺や市街地そこに

隠れている歴史的な史跡や文化を写真付きで紹介した、

高校生の若い目線や感性で考えられたとても面白い資料

となっています。

この活動は「インスピレーションになろう」というロータリーの

テーマにも沿った素晴らしいものだと感じておりますので、

第二部の記念講演も楽しみにしていてください。

また、ＩＭの目的は会員相互の新睦と知識を広めることに

あり、9クラブ全員出席ということも大変意義あることだと感

じております。

どうぞ皆様、この三島の地で共に楽しいお時間を共有でき

ればと思います。本日はどうぞよろしくお願い致します。

それから、皆様にお願いがございます。

我がクラブの勝又一郎君が明日2月7日で98歳のお誕生

日を迎えます。三島ＲＣのチャーターメンバーとして62年

間皆出席で今日まで頑張ってこられました。ここで、皆様

からお祝いの拍手をいただけたら嬉しく思います。

私達も勝又一郎君を見習ってロータリアンとして有意義に

また楽しく頑張っていきましょう！

最後になりますが、伊東ＲＣの萩原会長様から小室桜の

プレゼントをいただきました。萩原会長様が作られた桜だ

そうで、さっそく会場に活けさせていただきましたところ、会

場の中に春がきたようでとても暖かな会場になりロータリー

の友情に大変感謝し

たいと思います。

伊東ＲＣの萩原会長

ありがとうございました。



静岡第1ｸﾞﾙｰﾌﾟIM

山路を登りながら

今年度は、分区再編により旧第1分区5クラブと三島田方の旧

第2分区4クラブが「静岡第1グループ」となってから初めてのＩ.Ｍ

です。「伊豆半島のロータリークラブは一つ」というテーマのもと

に各クラブの交流を図り、全会員が集い有効を深めることがで

きる初めてのＩ.Ｍでもあります。

7月より各クラブを訪問し、特に旧第1分区の方々とは初めてお

会いしましたが、各Ｒ.Ｃが長い間培ってきたクラブの特徴や各

地域と共に頑張っている姿を見て、感銘した次第です。

今日本のロータリーは、変革の時期にきております。最大13万

人近くいた会員も現在では9万人を割っています。当地区で

は、来年度から「Ｒ.Ｌ.Ｉ（ロータリーリーダーシップ研修会）」を立

ち上げます。これは、リーダーを育てることは元より、クラブの刷

新性と柔軟性を育て、ロータリーを活性化させる事を目的とし

てしています。「一人一人のロータリアンのモチベーションを高

め、コミュニケーションを活発にして成長・充実した活動をして

いこう」というこです。そして私はロータリーの基本は「好意と友情

」だと考えています。このＩ.Ｍの目的もそこにあります。

本日お集りの9クラブのみなさんには、出来るだけ多くの人と」知

り合い、友情を深めていただきたいと思います。

ガバナー補佐挨拶 　　西原孝次君


